

「自分から自分でせいはい」自分らしく輝く子どもを目指して

# Rainbow

文責 森本 高久(教頭)

令和6年9月 須坂市立須坂支援学校 学校だよりNo65

夏休みが終わり、二学期がスタートしました。相変わらず暑い毎日が続いていますが、二学期の終わりの終業式は12月25日クリスマス。手袋をして雪遊びを楽しんでいるかもしれません。長い二学期を須坂支援学校みんなで元気に過ごしていきたいと思います。

## どんな楽しいことが始まるのかな？



二学期がスタートして、それぞれの活動場所から、楽しそうな声が聞こえてきます。また、毎日のペースをつかんできて、個別学習などでは、見通しをもって集中して取り組む子どもたちの姿も多く見られています。

生活単元学習では、小学部低学年は感触遊びを中心にして、自分で工夫して楽しむ姿があります。高学年は自分たちのお祭りにみんなを招こうと工夫しているようです。

中学部は講師の方を招いて踊りを覚えたり、屋台を楽しんだりして夏祭りを満喫しています。どんなふうに関わりが広がっていくか、楽しみにしています。



保護者の皆様には、夏休み前半の進路講話・施設見学に参加していただきありがとうございました。また、小学部高学年の希望された保護者の皆様には、すざか分教室の見学もさせていただきました。今後も保護者の皆様具体的に進路をイメージできるように見学会等を計画していきたいと考えています。

職員も、夏休み中に非違行為防止研修として交通安全教育支援センターの講師を招いたり、特別支援教育の専門研修をはじめとする各種研修を行ったりしました。研修の成果を毎日の支援に生かしていきます。

# 連絡とお願い

## 校舎増築についてのご連絡

校長室だより「みすずかる」においてお伝えしましたように、校舎増築(多目的ホール)の工事がずれ込んできています。支援学校を考える集いにおいて説明した工期となるように、須坂市もできるだけ早期の着工を目指して準備してきたところですが、8月・9月に行われた入札が物価高騰もあり不落となってしまいました。12月市議会において予算を再度請求した後、来年1月の落札を目指すとのことです。校舎増築・改修については、詳細がわかり次第、学校だよりでお知らせして参ります。



## スクールバスのアンケートについて

すでに多くの保護者の皆様にアンケートにご協力いただいております。ありがとうございます。できるだけ、多くの方の意見を伺いたいので、まだ回答されていないご家庭は、9月13日(金)までに入力していただきますようよろしくお願いいたします。



## 1月7日(火) 下校 12:00 となります

少し先の話となりますが、冬休み明け、三学期始業式は 12:00 下校となります。須坂市給食センターでの給食提供が難しいとの連絡がありましたので、申し訳ありませんが下校を早めさせていただきます。

なお、12月25日の二学期終業式は給食終了後 13:10 下校となります。



## 日課の変更について

来年度より、須坂小学校が日課を大きく変更することを検討しています。

須坂小学校と共にある学校として、交流や同じ校舎を使って活動がよりスムーズなものとなるように須坂支援学校でも、日課についての検討を始めています。午後の活動の見直しや、小学校と下校時間が重ならないようにするなどの理由から下校時間を 10 分早め 15:00 下校とすることを考えています。日課の変更の具体については、11月の参観日にて説明させていただきます。よろしくお願いいたします。



小学部 6 年生  
校外学習 9 月 4 日(水)  
セイジ・オザワ松本フェスティバルに行ってきました。